



TOPIC 2

NPOのための「広報セミナー」を開催しました

広報ツールの役割や効果的な活用方法などを学び、NPOや市民公益活動団体の運営力強化につなげることを目的に、2022年7月に、NPOのための「広報セミナー」を開催しました。3回連続講座で、門真市を拠点に活動する「特定非営利活動法人 門真フィルムコミッショナ」の代表理事の奈須崇さん(第2回・第3回)と、理事の林知明さん(第1回)に講師をしていただきました。

第1回【撮影方法（静止画・動画）～撮影のポイント～】

NPOのための「広報セミナー」第1回目(7月3日開催)は、【撮影方法（静止画・動画）～撮影のポイント～】を学びました。

撮影の大原則は、「構図（水平・垂直、三分割法、日の丸構図）」を意識するだけで、キッチリ撮れること。加えて、「光・照明（キーライト、フィルライト、バックライト）」も大切で、やはり太陽光が一番良いとのことでした。



また、被写体(何を映して、何を映さないのか?)を一つに絞り、余計なものは映さないことや、アイキャッチ(注意を惹くような画像)も、撮影のポイントとのことでした。しかし、その写真から、何を伝えたいのかが、一番大切!

受講された方からは、「写真を見た人に、本当に訴えたいものが何か? 撮影した人の視点がどこにあるか? また見てほしいものをどこに配置すれば効果的か(感じてもらえるか?)などを理解することができたとの声もありました。

次回は、SNSの活用方法～SNSの特性とポイント～です。どんな学びがあるのか、楽しみです。

第2回【SNSの活用方法～SNSの特性とポイント～】

NPOのための「広報セミナー」第2回目(7月10日開催)は【SNSの活用方法～SNSの特性とポイント～】を学びました。

今回のセミナーでは、「SNSとは」といったところから、主要なSNSとそれとの違い、上手な活用方法などの説明がありました。そして門真フィルムコミッショナさんの事業やその広報戦略など実例を挙げ、どのようにしてフォロワーを増やしたかなどの実践事例を紹介いただきました。

事業を分析・細分化し、それぞれ異なるアカウントで複合的に発信することが重要であり、そのようにするとユーザーが求めている情報を適切に届けることができ、ファンを獲得できる!とのことでした。

奈須さんのお話は上手で楽しく、和気あいあいとした雰囲気でした。参加者のみなさんからは「新しいことを学んでとても楽しかったです。」「アカウントはあるので、まず一步からスタートしてみます♪」「勉強になりました。」との感想をいただきました。



第3回【チラシの作成方法～見せ方とポイント～】

7月31日(日)に、3回連続 NPOのための「広報セミナー」の最終回となる、【チラシの作成方法～見せ方とポイント～】を開催しました。講師の方は、前回に引き続き、特定非営利活動法人門真フィルムコミッショナの奈須崇さんです。

今回は、「広報セミナー」の集大成として、まず「広告」とは何か、どのような種類の広告があり、広告効果はどのように測るのかということについて、丁寧にお話しいただきました。

その後、具体的な「チラシの作成方法」についての話に入りましたが、門真フィルムコミッショナの実際の広報や、講師の方がこの回のために作ってきてくださったチラシなど、様々な事例を紹介いただきました。



チラシを作るにあたって、文字の配置や大きさ、フォントの種類など工夫することがたくさんあることを知りました。また、その広告を何のために(目的)作るのか、誰に(対象)届けるのかということから考えること、それを途中で変えないことの大切さも学ぶことができました。



攻めの広告、守りの広告、イメージを伝えるフォント、情報を伝えるフォントなど、広告そのものや広告作りに関する理解が深まり、今後の活動に活かすことができることをたくさん学ぶことができました。

門真フィルムコミッショナさんの動画を連携させたものや、遊びを取り入れたものなど、趣向を凝らされた様々な広告の数々に驚くとともに、当センターでも「攻め」「守り」どちらの広告もつくり、みなさまの活動の支援に役立てていけるよう努めます!

門真市立市民公益活動支援センターでは、今後も市民活動に役立つセミナーを開催する予定です。セミナー開催予定については「広報かどま」やホームページなどでも発信いたしますので、ぜひご参加ください。

